

Micocoulier "Celtis australis"

Arbre caduc / Bonsaï d'extérieur



Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



Taille

Taille de structure (charpente)

- À la fin d'hiver ou tout début du printemps (avant mon débourrement) pour corriger ma silhouette, en coupant les grosses branches mal placées, et donner ma forme principale.
- Après une taille importante, protégez-moi du gel car je deviens plus sensible.

Taille d'entretien / de formation

- Du printemps jusqu'à la fin de l'été, raccourcissez mes nouvelles pousses quand elles ont fait 6-8 feuilles, en laissant 2-3 feuilles.
- Cela permet d'obtenir une ramification dense et de réduire progressivement la taille de mes feuilles.

Défoliation (facultative)

- Au début de l'été (quand je suis en pleine vigueur).
- Retirez partiellement ou totalement mes feuilles pour stimuler une nouvelle pousse, plus fine et avec des feuilles réduites.
- À éviter si je suis faible ou juste après un rempotage.



Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).



Emplacement

- Placez-moi dehors en plein soleil, je suis habitué à la chaleur. En cas de soleil brûlant, privilégiez un emplacement semi-ombragé.
- **Hiver** : Laissez-moi dehors mais protégez mes racines des fortes gelées car je supporte mal les périodes de gel prolongées (emplacement : serre froide ou protection du pot avec voile d'hivernage ou laine de verre)



Arrosage

- **L'arrosage est essentiel pour ma santé**, j'aime un substrat toujours bien humide, mais pas détrempé. Laissez **légèrement sécher** la surface de mon substrat entre deux apports d'eau pour éviter les excès.
- Surveillez-moi quotidiennement, et n'hésitez pas à **m'arroser tous les jours** si besoin dès qu'il fait chaud.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte en plusieurs fois ou en me faisant prendre un bain rapide de quelques secondes.
- **Mais attention** : pas de soucoupe et pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir, veillez à ce que l'eau s'écoule bien sous le pot.
- **Hiver** : Grâce à la pluie et au froid, je demande moins d'eau. Surveillez simplement que ma terre ne sèche pas complètement.



Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, tous les 2/3 ans environ, au printemps.
- Utilisez un substrat drainant (akadama, pumice...) et/ou rétenteur d'eau (terreau, tourbe...) suivant votre région.
- À la pépinière, je pousse dans un mélange de tourbe noire, tourbe blonde, terre végétale, fumier de cheval et pouzzolane.

Pour plus d'informations, scannez ce QR Code pour accéder à nos différents articles de blog
<https://www.bonsaigalinou.com/fr/blog>



Hackberry “*Celtis australis*”

Deciduous tree / Outdoor bonsai



To develop my full potential, I need :



Pruning

Structural Pruning (Framework)

- In late winter or early spring (before bud break) to correct my shape by cutting off large, misplaced branches and reshape my main tree.
- After heavy pruning, protect me from frost as I become more sensitive.

Maintenance/Training Pruning

- From spring to late summer, shorten my new shoots when they have 6–8 leaves, leaving 2–3 leaves.
- This allows for dense branching and gradually reduces the size of my leaves.

Defoliation (Optional)

- In early summer (when I am at my peak).
- Partially or completely remove my leaves to stimulate new, thinner growth with reduced leaves.
- Avoid if I am weak or just after repotting.



Repotting

- Depending on my schedule and the instructions on the envelope, approximately every 2 to 3 years, in the spring.
- Use a well-draining substrate (akadama, pumice, etc.) and/or a water-retaining substrate (potting soil, peat, etc.) depending on your region.
- At the nursery, I grow in a mixture of black peat, blond peat, topsoil, horse manure, and pozzolan.



Location

- Place me outside in full sun; I'm used to the heat. In case of blazing sun, choose a semi-shaded spot.
- **Winter** : Leave me outside but protect my roots from severe frost, as I don't tolerate prolonged periods of frost well (location: cold greenhouse or protect the pot with winter fleece or fiberglass).



Watering

- **Watering is essential for my health.** I like my soil to be moist, but not soggy. Let the surface of my soil **dry slightly** between waterings to avoid overwatering.
- Check on me daily, and don't hesitate **to water me every day** if necessary as soon as the weather is hot.
- Make sure the water reaches my roots by watering the entire root ball in several times or by giving me a quick bath of a few seconds.
- **But be careful** : no saucers and no standing water, otherwise my roots risk rotting. Make sure the water drains well under the pot.
- **Winter** : Thanks to the rain and cold, I require less water. Just make sure my soil doesn't dry out completely.



Fertilization

- I need fertilizer about every two months, from spring through fall, to keep my plants in tip-top shape.
- In my nursery, I fertilize with a universal organic and chemical blend, such as tomato fertilizer (NPK 12, 12, 17).

For more information, scan this QR Code
to access our various blog articles
<https://www.bonsaigalinou.com/en/blog>

